

# ながはま 見聞録

**Nagahama Hotnews**

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介します。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゅーす」

4月22日（火）

## 地域の絆深める獅子舞

六荘地区社会福祉協議会が主催する獅子舞公演が開催され、六荘地区の住民と認定こども園の園児ら約350人が、市民交流センターに招待されました。

獅子舞を演じるのは、国の重要無形民俗文化財の指定を受けている伊勢大神楽講社。笛や太鼓などの囃子に合わせて軽快に飛び跳ねる獅子舞に、会場は大変賑わいました。



4月26日（土）

## 官兵衛博覧会10万人を突破

黒田官兵衛博覧会の入館者数が10万人に達し、大河ドラマ館前で記念セレモニーが行われました。

記念すべき10万人目の来場となったのは、栗東市から訪れた野原さん一家。野原さん一家がくす玉を割ると、来館者やスタッフ、地元住民らから大きな拍手が送られました。

フィナーレでは、全国に向けて来訪を呼びかけようと「ながはまの官兵衛に会いに来て！」の掛け声のもと、200個の特典付の風船が一斉に放たれました。

4月27日（日）

## 里山を五感で堪能

里山保全に取り組む市民団体「横山はらっぱ倶楽部」が、新緑を楽しむ「春の横山ピクニック」を開催しました。

10回目となる今回は約50人が参加。子どもの参加も多いことから、たけのこ掘りや山菜採りも行われ、参加者らは、春の草花や新緑を満喫しながら、思い思いに楽しいひと時を過ごしました。

散策後は、山菜のてんぷらなど春の味覚が振る舞われ、季節ならではの自然の恵みを堪能しました。



4月29日（火・祝）

## 全国に誇るフットボール大会で熱戦

アメリカンフットボールの交流大会「長浜ひょうたんボウル」が、県立長浜ドームで開催されました。

日本で3番目に歴史のあるボウルゲームとされ、「春は長浜から」と、シーズンの開始を告げる大会ともなっています。

今大会では、中学生や大学生の3試合が行われ、このうち中学生の試合には、市立南中学校と西中学校の生徒が出場。選手たちは、様々なフォーメーションを駆使しながら、力強く、スピード感溢れるプレーで観客を魅了しました。